

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

Vendredi : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Samedi 22 juin : Samedi extra à la Serviane et goûter parents

Après les messes Samedi 22 (18h30) et dimanche 23 (10h00)

Vous pouvez apporter ce que vous voulez pour un

Apéritif d'au-revoir au Père AUGUSTIN

SI VOUS AVEZ ENVIE QUE JE CROIE EN VOUS

une prière de Marie-Noël

Mon Dieu, je ne vous aime pas,
je ne le désire même pas, je m'ennuie avec vous
Peut-être même que je ne crois pas en vous.
Mais regardez-moi en passant.
Abritez-vous un moment dans mon âme,
mettez-la en ordre d'un souffle,
sans en avoir l'air, sans rien me dire.

**Si vous avez envie que je croie en vous,
apportez-moi la foi.**

**Si vous avez envie que je vous aime,
apportez-moi l'amour.**

Moi, je n'en ai pas et je n'y peux rien.
Je vous donne ce que j'ai :
ma faiblesse, ma douleur.
Et cette tendresse qui me tourmente
et que vous voyez bien...
Et ce désespoir... Et cette honte affolée...
Mon mal, rien que mon mal... C'est tout !
Et mon espérance !



Sainte-Rita des Trois Lucs
366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Dimanche 16 juin 2024

11^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
Comme une graine de moutarde

C'est une graine... petite, petite, petite... Cette graine de moutarde. Notre foi, notre confiance en Dieu, notre amour pour lui sont tout petits aussi, et pourtant ils ont la puissance de changer nos vies.

L'évangile ne dit pas ce que les disciples ont pensé en entendant Jésus comparer leur foi à une graine de moutarde. Peut-être, comme nous, ont-ils trouvé que ce n'était pas très gentil. Elle est si petite, cette graine! C'est un peu vexant quand même...

Peut-être aussi ont-ils compris que Jésus voulait, en fait, les encourager et leur faire comprendre que ce ne sont pas leurs capacités personnelles qui sont importantes, car Dieu peut transcender même nos faiblesses. Peut-être ont-ils compris que la foi est un cadeau de Dieu, un cadeau très puissant qui peut donner les forces et l'énergie d'arracher les mauvaises plantes de l'indifférence et de l'égoïsme, de l'ignorance et de la peur, de la misère et de l'injustice et qu'en grandissant, elle prend de plus en plus de place dans le jardin de nos vies.

C'est sans doute pour cela que tous les totalitarismes en ont peur de la foi et qu'au nom d'une certaine « laïcité », certains voudraient l'arracher de nos vies. La foi, la vraie, rend l'homme libre. On ne peut plus le manipuler puisque son regard est fixé plus haut, dans une direction qui ne varie pas : « *non si volta chi a stella è fisso* » (il ne change pas, celui qui fixe une étoile), disait Léonard de Vinci. Avoir la foi, c'est avoir le point fixe qui permet de changer le monde. Mais il faut cultiver la foi reçue, grâce à la prière. Comme une graine a besoin de terre où germer et d'eau pour l'arroser, la prière et l'amour nous font grandir dans la lumière de Dieu. La valeur de notre vie ne tient pas à ce que nous faisons pour Dieu, mais à ce que Dieu fait pour nous : il sème en nous des graines d'éternité. Ouvrons nos cœurs ! Osons nous mettre sous le soleil de l'Eucharistie et notre jardin fleurira.

